



Inmaculado Corazón de María

En la antigüedad, la atención de los cristianos era atraída por el amor y las virtudes del Corazón de María. Los Evangelios mencionan esta atención de manera exquisita, discreta y delicada. Lo más

afervorizante era su compasión a la Virgen María. En cierta manera fué al pié de la Cruz donde el corazón Cristiano, se conectó por primera vez con e Corazón de María. La profecía de Simeón marcó el camino y proporcionó la devoción con una de sus más populares representaciones - el corazón perforado por una espada. El amor es más el resultado de la devoción que del objeto, siendo el objeto amar a Dios y a Jesús en unión con María para este propósito y para imitar sus virtudes. El corazón de María tiene una parte esencial como símbolo del amor, de las virtudes y de los sentimientos de la vida interior de María. En el año de 1942, en el vigésimo quinto aniversario de Fátima, El Papa Pío XII consagró el mundo al Inmaculado Corazón de María. En ese mismo año, asignó como día festivo al 22 de Agosto, el octavo de la Asunción. El 4 de Mayo de 1944, el Papa extendió la festividad del Inmaculado Corazón de María a la Iglesia Universal. Junto con las reformas litúrgicas instituidas por el Concilio Vaticano II en 1969, se le asignó un lugar más apropiado a la festividad, el día siguiente después de la celebración del Sagrado Corazón de Jesús.